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B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 07.03.2024. 

 

8.6 Sonstige Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordneter Hans-Peter Fleischer bezieht sich auf den Beschluss der 
Stadtverordnetenversammlung, wonach für Lastenfahrräder und Kinderwagen die Absperrungen der 
Fußwege abgebaut bzw. einseitig geöffnet werden sollten. Er habe jetzt von Anwohnern im 
Geschwister-Scholl-Weg gehört, dass auch andere Verkehrsteilnehmer, konkret Paketzusteller, an 
dieser Stelle die offenen Fußwege nutzen. Dort sei gleichzeitig der Schulweg und hier entstehe eine 
massive Unfallstelle. Man solle doch bitte prüfen, zumindest eine Hälfte der Absperrungen wieder 
zu schließen, sodass Lastenfahrräder durchkommen, aber eben keine Autos bzw. Lieferwagen. 
 
Bürgermeister Birger Strutz antwortet direkt, dass die Stadtverordnetenversammlung beschlossen 
habe, zu prüfen, wo Schranken geöffnet bzw. abgebaut werden können und wo nicht. Dies habe der 
Leistungsbereich Sicherheit & Ordnung gewissenhaft erledigt. Man könne dies jetzt nicht einfach 
wieder anders machen. Man war sich einig, den Aufwand gering zu halten. 

 
 




